



**COMPROMETIDOS  
CON EL BIENESTAR**

# Editorial

La referenciación le permite a las instituciones que están enfocadas en el mejoramiento continuo, buscar las herramientas aplicadas con éxito por otras entidades y replicarlas de acuerdo a su pertinencia.

A través de la oficina de calidad, se han establecido los lineamiento para la referenciación con otras entidades de orden distrital y nacional y disponer de los escenarios necesarios para que otras entidades conozcan nuestras políticas y planes para alcanzar los objetivos institucionales.

De esta manera, la Oficina Asesora de Comunicaciones ha documentado su proceso de gestión, en aras de dar a conocer sus actividades y resaltar, entre otros, procesos que se han destacado en coordinación con otras oficinas y representan un experiencia exitosa para la entidad y el distrito, como es el caso de la estrategia del botón de denuncias de corrupción.

Este producto se desarrolló con temáticas como: proceso de comunicaciones; despliegue de la información interna y externa; roles, perfiles y funciones; herramientas técnicas y tecnológicas e indicadores para monitorizar y documentar el proceso y será presentado al equipo de comunicaciones de la Fundación Hospital San Pedro de la ciudad de Pasto.

Seguimos avanzando hacia el proceso de acreditación, con la implementación de estrategias que fortalezcan nuestra misión y visión institucional de cara a brindar el mejor servicio a nuestros usuarios. institucional de cara a brindar el mejor servicio a nuestros usuarios.

*Cordialmente,*  
**Luis Fernando Pineda Ávila**  
Gerente

# Índice

	<b>Primer foro cuidado de enfermería</b>	<b>Página 3</b>
	<b>Prevención SPA</b>	<b>Página 4</b>
	<b>Abraza un Pulpo</b>	<b>Página 5</b>
	<b>Olimpiadas Subred Sur</b>	<b>Página 6</b>
	<b>Semana en imágenes</b>	<b>Página 7</b>

# Primer foro de Cuidado de enfermería

En el marco de la conmemoración del día de la enfermería, la subred Sur realizó el 1er foro de cuidado en enfermería donde se trabajaron tres ejes temáticos con los colaboradores de la entidad, en una charla en la que se contó con invitados especialistas en temas de cuidado, recibieron formación en humanización en el cuidado, cuidados de enfermería en el paciente neurocrítico y enfermería al paciente de urgencias.

Según James Fernando Beltrán, director de talento humano de la Subred Sur: **“En el marco del Primero Foro de Cuidado en Enfermería, tuvimos tres invitados especiales, la primera de ellas es la enfermera magister Liliana Quevedo, quien nos habló de la humanización en el cuidado, nuestro segundo invitado fue el enfermero magister, Jonathan Quevedo, con el tema de cuidado en el paciente en estado crítico y por último, el enfermero PHD Julián Eduardo Gómez, con el tema: cuidado del paciente de urgencias”.**

El foro tuvo como escenario la cinemateca distrital ubicada en el parque El Tunal y contó con la participación de los enfermeros y enfermeras colaboradores de la Subred Sur.



# Prevención de SPA,

prioridad para la Subred Sur y la Alcaldía de Ciudad Bolívar



La subred Sur realizó la clausura del proyecto 609 – 2021 componente prevención de consumo de spa (sustancias psicoactivas), un proyecto interadministrativo entre la entidad y la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, en el que se realizaron actividades de sensibilización en el consumo de sustancias psicoactivas para los niños, niñas, adolescentes y personas mayores de la localidad.

Esta clausura contó con la participación de las instituciones educativas colegio Argentina, Instituto San Pablo Apóstol, Colegio Ismael Perdomo y los Centro Crecer de Sierra Morena y el Centro Día de Sierra Morena.

La jornada estuvo acompañada por actividades culturales y educativas, que fueron el resultado del proceso realizado, en las que se encontraron producciones audiovisuales, obra de teatro, bailes y presentaciones musicales.



# Abraza un pulpo

una estrategia para brindarle bienestar a los neonatos

Abraza un Pulpo es una estrategia implementada por la Subred Sur en el Hospital de Meissen, **donde los bebés tiene el acompañamiento de un pulpo de peluche en los momentos en que su madre no se encuentra con él.**

La doctora Ruth Liliana López, referente de neonatos de la Subred Sur nos explica cómo funciona: **“La estrategia es tratar de volver muy parecido el ambiente donde está el bebé prematuro a lo que estaba en el útero. Cuando el bebé está en el útero, se mueve en el agua y manipula el cordón umbilical y al cogerlo ellos se tranquilizan”,** explicó la doctora López.

Según la doctora Ruth Liliana, **incluir el pulpo de peluche en el tratamiento de los neonatos tiene otros beneficios como que se pueda desarrollar un contacto sano por parte del bebé con su madre a través de su olor que queda en el objeto,** y no un contacto negativo con la incubadora mientras el bebé se encuentra en ella.



# Olimpiadas Subred sur



La Subred Sur realiza una nueva edición de las olimpiadas deportivas Subred Sur, **una competencia donde los colaboradores de la entidad pueden demostrar sus habilidades deportivas, realizar actividad física y mantener su salud mental.**

El objetivo de estas justas es abrir espacios de recreación, bienestar y juego sano entre los participantes. En esta competencia tenemos disciplinas deportivas como: futbol, futbol 8, futbol femenino, baloncesto, natación, tenis, voleibol, tejo y atletismo entre otros.

La Subred Sur sigue aportando a la calidad de vida de sus colaboradores, **para de esta manera brindarle más y mejores servicios de salud a los habitantes del sur de Bogotá.**





La Subred Sur realiza las olimpiadas Subred Sur con juegos como futbol, baloncesto, natación y voleibol, entre otros.

